

Toca confianza mínimo del año (Reforma 04/10/12)

Toca confianza mínimo del año (Reforma 04/10/12) En indicador retrocedió 1.48 por ciento respecto al mes previo para ubicarse en 94 puntos Por Juan Carlos Orozco Cd. de México México (04 octubre 2012).- El Índice de Confianza del Consumidor (ICC) alcanzó en septiembre su nivel más bajo del año al ubicarse en 93.4 puntos, muestran cifras desestacionalizadas del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Los cinco componentes que integran al ICC cayeron durante el noveno mes del año, con lo que provocaron una contracción general del indicador de 1.48 por ciento respecto al mes previo. El descenso de septiembre apuntala la tendencia descendente iniciada en agosto. El componente del ICC que presentó la mayor caída fue el que compara la situación económica actual del País con respecto a la que se tenía hace 12 meses. En este punto el descenso fue de 5.53 por ciento respecto al nivel que tuvo en agosto del presente año. Durante el noveno mes del 2012 no se enviaron buenas señales para el mercado interno. El componente del ICC que registra la expectativa de compra de bienes duraderos por parte de los consumidores hiló su segunda caída mensual al descender 3.24 por ciento. Con esto, este componente acumuló una baja de 8.7 por ciento en los dos últimos meses reportados. Medido contra el mismo mes del 2011, el ICC registró un avance de 1.8 por ciento. Aunque esta cifra es positiva, también muestra un deterioro de la confianza porque es el crecimiento anual más bajo de los últimos seis meses. En este punto vale destacar que el único componente que mostró un descenso en el comparativo anual fue el que mide las posibilidades de compra de los consumidores. En septiembre del presente año este subíndice alcanzó una caída anual de 4.86 por ciento. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 04 octubre 2012